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Question Etienne Robert-Grandpierre 
 
Collaboration avec le canton du Jura 

Une collaboration avait été envisagée avec le canton du Jura, en matière vétérinaire. 

Le Conseil d’Etat peut-il nous dire ce qu’il en est et ce qu’il en pense? 


